



C'est un montant qui fait froid au dos, dans un pays où les gens continuent de mourir par manque d'eau potable.

Pour plusieurs observateurs, le Sénat au Cameroun n'est qu'une caisse à résonance et institution budgétivore. Il a été créé pour récompenser et de "caser" des amis politiques.

Le Sénat coûte à l'Etat environ 16 milliards de FCFA (Chiffres , Audit FMI 2021) . De 2013 à ce jour, le Cameroun a dépensé près de 100 milliards de Franc CFA pour faire fonctionner le Sénat. Une dépense qui devrait être orientée vers un autre secteur qui pourrait avoir un impact direct sur la vie des camerounais.

A l'heure où le Cameroun est hyper endetté, où les populations manquent d'eau et d'électricité, où les populations meurent encore de choléra, où les routes n'ont plus que de nom. Pendant ce temps, les membres de la chambre haute du parlement se la coulent douce.

Tenez par exemple, 237actu.com apprend avec regret que chaque mois, le sénat camerounais débloque près de 50 millions FCFA juste pour la cave à vin du président, Niat Njifendji.

Plus grave, le vieil homme a acquis un véhicule de près de 160 millions FCFA arrivé lundi au Cameroun, juste pour le défilé du 20 mai.

La République ne devrait-elle pas commencer par réduire son train de vie, en montrant l'exemple dans l'exécution de la rigueur et en évitant des dépenses inutiles ?